## Leutenbacher SPD-Vorstand startet Online-Petition für Kooperation von Sparkasse und Volksbank

Bereits im Dezember des vergangenen Jahres hat die Leutenbacher SPD eine Zusammenarbeit von Volksbank und Kreissparkasse in der Gemeinde gefordert, damit Kundinnen und Kunden beider Institute auch an den Geldautomaten bzw. Kontoauszugsdruckern grundlegende Bankgeschäfte erledigen können. Hintergrund dieser Forderung war zum einen, dass Volksbank Backnang und Kreissparkasse Waiblingen eine ebensolche Kooperation eingegangen sind und zum anderen, dass in den vergangenen Jahren Filialen beider Banken in der Gemeinde geschlossen oder in SB-Zweigstellen mit vermindertem Service umgewandelt wurden.

"Durch unsere Petition wollen wir der Kreissparkasse und der Volksbank verdeutlichen, dass es in Leutenbach den Bedarf für ein dichtes Filialnetz gibt. Dies wurde vor allem von der Sparkasse verneint.", erklärt Pierre Orthen, Gemeinderatsmitglied und Vorsitzender der Leutenbacher SPD.

Die Online-Petition kann unter folgender Internetadresse eingesehen und unterschrieben werden: openpetition.de/!rypqc

